

Handballaktionstag 2017 in der Grundschule Horchheim



Am 27. April wurde an der Grundschule Horchheim zum wiederholten Mal der Handballaktionstag durchgeführt. Die beiden zweiten Klassen der Grundschule freuten sich über diesen besonders sportlichen Tag, an dem vor allem das Spielen mit Bällen auf dem Stundenplan stand.

Die Grundschule Horchheim wird bereits seit vielen Jahren von dem ortsansässigen Verein TuS Horchheim unterstützt. So findet neben der Yoga-AG ebenfalls wöchentlich eine Handball-AG für die Kinder der ersten beiden Schuljahre statt.

Der Handballtag wurde vom Jugendkoordinator Patrick Vogt und von Frau Heike Bernardi, beide TuS Horchheim, geleitet. Die Kinder konnten verschiedene Übungsformen ausprobieren und die Vielfalt des Handballsports kennenlernen.

Handballaktionstag 2017

Geschrieben von: David Janser
Montag, den 01. Mai 2017 um 07:25 Uhr

Die Schülerinnen und Schüler waren begeistert und so bleibt es bestimmt nicht die einzige Berührung mit dem Handball. Wir sagen Dankeschön für eine tolle Kooperation und für einen besonders sportlichen Schulmorgen.